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あなたにそして自分にも 

神奈川県からの参加 千葉県からの参加 

来年は還暦祝いで一泊してやろうね♪ 

 

苦労や悩みがあってこそ、

そこに自分の生きる意味が

ある。 

中学校の同級会でお互いの悩みや苦労話しに 

励みをもらった武田英昭です。 

九年ぶりに中学校の同級会に参加しました。 

担任の先生は八十四歳の高齢で腰痛がひどく、参

加出来ないとの事で生徒だけ四十三人の内、十四

人だけの参加でした。 

集まった同級生の一人一人の報告を聞いて、本当

に、それぞれの立場で苦労しながら頑張って生き

て来ている事を実感しました。 

楽して幸せになった人なんていません。 

苦労して悩んで苦しんで、その中から少しでも灯

りが見えた時、その希望に向かって努力してわずか

でもその努力の甲斐があった時、本当の喜びと幸

せを感じられるものだと思いました。 

自分の悩みと交差する部分が多く、思わず聞き入

ってしまう話しばかりでした。 

欠席者からのメッセージも配られ、鹿児島に住ん

でいる人が二人いて、その内の一人が性転換手術

を受けて戸籍も女性になったようでとても驚きま

した。 

中学校時代は柔道部で活躍していて、とても想像

が出来ない話しでした。 

早速、次の日の朝、彼女（彼）に電話しました。 

電話の声は四十四年ぶりにも関わらず、すぐわか

りました。 

ただ、話し方は女性っぽくなっていて昔の彼と今

の彼女が交差して、昔のような男同士のような会

話が出来ませんでした。 

戸惑いながらも昔話をして、来年の還暦を祝う同

級会には何とか来てもらえるように励ましました。 

同級会は、人生うまくいっている人ばかりが集ま

りやすいかもしれませんが、決してそんな事は有

りません。 

それぞれの人生はそれぞれ生きてきた事に価値が

あるので、ぜひもっと多くの同級生が参加してくれ

て、いろんな人生の話を聞かせてくれる事を願って

います。 

懐かしい仲間と再会出来て、ついつい飲み過ぎて

しまいました。        武田英昭 

∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞ 

 十月と言えば会社の脇の街路樹が、いちょう

の木なので、毎年歩道に銀杏が落ちて、 

独特のにおいがしてきます。 

それはまだいいんですが、落ち葉が風に乗って 

うちの会社に集まって来るので大変です。 

街路樹は落ち葉の落ちない針葉樹にしてもらいた

いのですが、なんでいちょうの木を植えたのか 

不思議でたまりません。 

ちょっと憂鬱な気分になってしまいます。 

               武田英昭                           
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武田英昭までお願いします。 
どんな事でもいいで～す。 
是非ともおねがいしま～す。 
 

待ってま～す。 

早く、お客様

のお相手が出

来るようにな

りたいです♪ 

少し息抜きしてもいいよ。と言

いたくなるほど一生懸命に仕

事に取り組む新人です。  

 初めまして。㈱タケダで約一か月半、研修生と

してお世話になっている土田です。 

主に納品書発行等の事務の仕事をしています。 

まだ、わからない事や自信の無い事ばかりが多い

ので、皆さんに助けて頂いています。 

私の目標は丁寧にミスの無い仕事をする事と 商

品が沢山あるので、一日でも早く商品の名前を覚

える事です。 

私は「何事も挑戦してみないとわからない！」と考

えているので、少しずつでも挑戦を続けて自分に

出来る事を増やし続けて行きたいです。 

 最近では、来社して頂くお客様への商品の品出

しの手伝いや、現金売りで来社のお客様へ商品の

入荷のお知らせの電話等を少しずつしています。 

「だんだんお客様との距離も近くなり、接する機会

も増えるんだなぁ」と、緊張する思いと楽しみな気

持ちでいっぱいです。 

十月からは㈱タケダの社員として皆様とお会い

する機会も多くなっていくと思いますので、どう

ぞ宜しくお願い致します。    土田 

∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞ 

 土田さん、いつも御苦労様です。 

土田さんは、一言も無駄口をきかず、ただひたす

ら納品書発行の仕事に集中して長時間頑張って

いますね。 

その様子を見ていると、ついつい「水分補給もし

ていいからね」とか「トイレに行ってもいいから

ね」と声をかけてしまいます。 

かなり緊張して頑張っているんだろうなぁと思って

います。 

土田さんは本当に真剣に仕事を覚えようとして

いるので、短期間でこなせる仕事が増えて来てい

ますね。 

これから覚えてもらいたい仕事が山程あります。 

宜しくお願いします。    武田英昭 

                                                           
編集後記 

 中学校のクラス会で来年ちょうど還暦にな

るので一泊してクラス会をする事になりまし

た。みんな、定年まであと一年でその後、何

をする予定も考えていないようでした。 
還暦は人生の折り返し地点だと話しましたが、

みんなはピンとこないようでした。 

余生の話をする人が多くなんかさびしく感じま

した。 

私はこれから更なる飛躍に向かって頑張って

行きたいと思っています。   武田英昭 
☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★ 
 土田は性格がおとなしいタイプなので自分

を表に出すのが苦手のようです。 
来社されて、土田と話す機会がありましたら、 
どうか宜しくお願いします。   武田英昭 




